Bericht über die



Montag 20.8.2012:

Nach Abholung der Teilnehmer begann unsere Sternfahrt um 07.00 Uhr. Die Fahrt führte uns über Brünn-Katowice-Lodz nach Grudziadz. Nach einer Fahrt von 876km waren wir gegen 19.30 Uhr am Ziel. Dienstag 21.08.2012:





Die Zieleinfahrt fand gegen 10.00 Uhr statt. Nach den Formalitäten starteten wir eine Besichtigung der Altstadt von Graudenz.

Um 17.30 Uhr fuhren wir zur feierlichen Eröffnung der Sternfahrt am Hauptplatz der Altstadt. Danach ging es zum Begrüßungsabend in der Sporthalle von Graudenz.





Mittwoch 21.08.2012:

Heute fuhren wir über die Burg Swiecie und der Stadt Chetmó(Stadt der Verliebten) nach Bygoszcz.





Anschließend fand ein gemütlicher Abend im Hotel "Karczmar" statt.



Donnerstag 22.08.2012:

Am heutigen Tag stand der 2. Lauf der Europameisterschaft im Geschicklichkeitsfahren auf Motorrädern und Pkw's auf dem Programm.





Freitag 23.08.2012:

An diesem Tag stand der IPMC-Delegierten-Kongress in der zentralen Verkehrsbehörde der Woiwodschaft auf der Tagesordnung. Nach einem

Mittagessen, war der Nachmittag zur freien Verfügung.





Samstag 24.08.2012:

Gegen 12.00 Uhr startete der Fahrzeugkorso und Durchmarsch der Sternfahrer durch die Straßen der Altstadt.





Am Nachmittag stand noch eine Besichtigung des Schloss Radzyn Chelminski auf dem Programm.





Am Abend fand in der Sporthalle die Siegerehrung statt.

Der PSV-Wien Sektion Motorsport erreichte dabei den



1.Platz in der Damenwertung



1.Platz in der Mannschaftswertung der PKW'S

sowie den 2. und 4.Platz in der Wertung PKW-Einzel





In der Europameisterschaft der Mannschaftswertung nach 2 Läufen ,liegt der PSV-Wien derzeit auf dem 4. Platz.

Der Sektionsleiter des PSV-Wien Sektion Motorsport Christian ROSNER wurde anläßlich seiner 30. Teilnahme an Sternfahrten durch die IPMC geehrt.



Die nächste IPMC-Sternfahrt vom 1.-5.7.2013 führt uns nach Latsch/Martell/Südtirol.

Wolfgang PEHSL Schriftführer des PSV-Wien Sektion Motorsport